



**ACADÉMIE
DE TOULOUSE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Direction des services départementaux
de l'éducation nationale
de la Haute-Garonne

DSDEN 31

Cabinet

n° IA31/D/021

Affaire suivie par :

Louis Albérici

A-DASEN 1d

Tél : 05 36 25 75 92

Mél : assistante.iena@ac-toulouse.fr

75 Rue Saint-Roch

31400 TOULOUSE

Toulouse, le 15 octobre 2020

Le directeur académique
des services de l'Education nationale de la
Haute-Garonne

à

Mesdames et messieurs les directeurs et
chargés d'école
s/c de mesdames et messieurs les inspecteurs
de l'éducation nationale

Objet : Mesures exceptionnelles pour la direction d'école

Suite à la réunion le 6 octobre 2020 du groupe départemental sur la direction d'école et pour faire face aux urgences qui s'imposent à vous dans ce contexte sanitaire, j'ai décidé en accord avec les IEN d'appliquer les 6 mesures suivantes :

1. Suspendre les APC pour tous les directeurs et chargés d'école qui le souhaitent, sur l'ensemble de ce premier trimestre ;
2. Durant cette année 2020-2021, réserver les reliquats de TRS pour abonder des décharges de direction. Cette répartition restera à la main des IEN. Dans le même esprit, les directeurs à 80% utiliseront les jours de « rattrapage » pour effectuer des tâches en lien avec leur direction d'école ;
3. Autoriser les directeurs à faire 12 heures d'animation pédagogique au lieu des 18h statutaires ;
4. Harmoniser le nombre de réunions de directeurs (en présentiel ou en distanciel) sur le territoire. Cette année, il ne sera organisé, hors temps scolaire, que 3 réunions de directeurs maximum dans chaque circonscription ;
5. Suspendre durant tout le temps de la crise, les enquêtes internes qui ne sont pas essentielles à sa gestion. De la même manière, la remontée de l'organisation des 108h ne sera pas exigée ;
6. Envisager un système de communication plus simple et éviter les mails « doublons ».

Il est évident que la situation particulière que nous traversons nous demande de nous consacrer avant tout à la gestion de cette crise et c'est dans cet esprit que j'ai souhaité mettre en place ces différentes mesures. La période qui vient de s'écouler a été éprouvante et je sais que vous avez tout mis en œuvre pour accueillir vos élèves dans les meilleures conditions possibles. Je vous remercie pour votre investissement sans faille et je reste à vos côtés avec l'ensemble des IEN pour offrir un service d'éducation qui réponde au mieux, aux demandes des familles.

Mesdames et messieurs les directeurs veuillez recevoir mes sincères salutations.

Le directeur académique des services
de l'éducation nationale de la Haute-Garonne

Mathieu Sieye